

PARA PACIENTES QUE SE LES HA REALIZADO UNA GASTROSCOPIA

Si a usted se le ha aplicado anestesia local, deberá esperar media hora para la próxima toma de alimentos, hasta que recupere el reflejo de deglución. La toma de alimentos serán mejor fríos en las dos horas posteriores.

Si a usted se le ha administrado sedación, deberá evitar la toma de bebidas alcohólicas y la conducción en las siguientes horas (entre 6 u 8 horas). La toma de alimentos serán mejor fríos en las dos horas posteriores.

Deberá seguir el tratamiento prescrito por su médico.

OBSERVACIONES: _____
